

Segun noticias, enemigo ha tenido mas de 400 muertos; las nuestras muy sensibles; capitanes de infanteria don Casimiro Arnaiz Garcia y don Ramón Escobar Carallo muertos.

Segundos tenientes don Ricardo Martinez Herrero, don Juan Pascua Martin y 23 de tropa muertos.

Heridos el primer teniente don Ezequiel del Hoyo Varela y 58 de tropa.

Recomiendo eficazmente fuerzas de ataque y especialmente al heroico teniente coronel Dujols.

En los centros oficiales no se ha recibido noticia que confirme la muerte del cabecilla Andrés Bonifacio.

NUESTROS BARCOS

Ya no hay nada de la visita de la escuadra a Barcelona.

Han sido transmitidas las órdenes para la siguiente distribución de los barcos para primeros de Julio.

El transporte «General Valdés» va de estacionario a San Sebastián, en comisión de yacht regio, mientras permanezca en Miramar la familia real.

El acorazado «Vizcaya» que representa a España en la revista naval del jubileo de la reina Victoria, marchará directamente de Inglaterra al Ferrol.

En este puerto se le unirán los de la misma clase «Oquendo», «Infanta Maria Teresa» y «Cristóbal Colón».

El acorazado «Carlos V» zarpará de Cádiz a primeros de Julio para el Havre donde se le ha de montar la artillería de tiro rápido, por el establecimiento de «Forges et Chantiers de la Méditerranée». Del Havre irá el «Carlos V» al Ferrol.

Los cruceros «Alfonso XIII» y «Le-panto» van destinados al arsenal de Cartagena a limpiar fondos.

SECCION OFICIAL

REGISTRO CIVIL de los dias 16 y 17 Junio 1897.

Nacimientos

Enriqueta Solé Sugrañes, de Manuel y Josefa.

Matrimonios

Fabian Llisterri Joveni, con Raimunda Miró Triguell.

Defunciones

Ninguna.

PRONOSTICOS DEL TIEMPO.

El astrónomo Sr. Noherlesoom anuncia en su «Boletín Meteorológico» las siguientes variaciones atmosféricas para esta segunda quincena de junio:

En los dias 17 y 18 habrá en el Mediterráneo superior un mínimo barométrico de poca importancia, que extenderá su acción a las regiones de España vecinas de dicho mar, singularmente el 18, aunque no ocasionará en ellas perturbación atmosférica de importancia.

El sábado 19 se notará ya el avance por el Atlántico de una depresión, que aunque no tendrá grande intensidad, será sin embargo de las mas importantes de la quincena por su persistencia. Afectará a nuestras regiones, especialmente a las del NO. y septentrional, donde con particularidad producirán algun chubasco tempestuoso.

El martes 22 el centro de la depresión anteriormente descrita estará situado en Irlanda.

Es la fecha en que desarrollará su mayor fuerza en el NO. de Europa, extendiendo su acción al golfo de Gascuña, ocasionando en él vientos duros de entre SO. y NO., y algunas lluvias tempestuosas en nuestras regiones, especialmente en las de NO. septentrional y pirenaica.

El miércoles 23, se dirigirá al mar del Norte el centro de la depresión del día anterior, desapareciendo su influencia en nuestra Península.

El jueves 24, habrá en el Mediterráneo un mínimo barométrico, pero como al mismo tiempo por el Atlántico estará amenazada nuestra Península por otro núcleo de bajas presiones, que tendrá su centro hacia el NO. de España y ejercerá su acción por el golfo de Gascuña, se neutralizará la influencia de ambos elementos de perturbación atmosférica, que por este motivo será de poca importancia en este día.

Mayor será la del 25 en el Mediterráneo, produciendo alguna lluvia tempestuosa en las regiones vecinas de dicho mar.

Del 27 al 28 deberá notarse el avance de una depresión, aunque será escasa su influencia en estos dias en nuestras regiones.

El lunes 28 se encontrará al SO. de Irlanda el centro de la depresión del Atlántico.

Ejercerá su acción sobre nuestra Península, ocasionando algunas lluvias tempestuosas, especialmente en las regiones de NO. y septentrional, con vientos de entre SO. y NO.

El martes 29 será parecido al anterior. El centro de la depresión del Atlántico se acercará mas a Irlanda.

Seguirá tambien ejerciendo su influencia en nuestra Península con mayor fuerza y en mayor extensión que el día anterior.

Las lluvias tempestuosas se producirán especialmente en las regiones Noroeste y septentrional, con vientos de entre SO. y NO.

El miércoles 30 continuará el centro de la depresión de los dias anteriores en el archipiélago inglés, aun mas al N. que el día 29, y desde allí propagará su influencia por el NO. del continente.

La que ejercerá en nuestras regiones se limitará principalmente a las del NO. y septentrional, donde ocasionará algun chubasco, con vientos de entre Oeste y Norte.

HALLAZGO DE EXPLOSIVOS

En el «Diario de Villanueva y Geltrú» de anteayer leemos la siguiente noticia:

«Al ir ayer tarde un hombre a excavar el terreno de un pozo de una noria en un huerto situado en la calle de San Cristóbal, se encontró con tres bultos que hubieron de llamarle la curiosidad por su peculiar configuración.

Cogió uno de los bultos, lo subió al exterior y, con sorpresa suya, comprendió que era una bomba explosiva.

Volvió al momento al interior del pozo y luego se dió conocimiento al juzgado de instrucción de lo que ocurría.

Al lugar antedicho acudió al momento el juez municipal señor Benach, por indisposición del señor juez de primera instancia, acompañado del escribano don Ramón Moros y de su escribiente para practicar las debidas averiguaciones.

Tambien acudieron el teniente de la guardia civil, el cabo y una pareja de tan benemérito cuerpo, el comandante miitar del cantón, el primer teniente alcalde señor Pelegrí y varios dependientes del juzgado y de la Alcaldía.

Del interior del pozo fueron subidas tres bombas O-sini en forma de pera, de 14 centímetros de longitud por diez de anchura, de hierro colado, con doce chimeneas de acero y una que sirve para cargar dichas bombas.

La distancia que media entre las chimeneas es de cuatro centímetros. Su peso aproximado es el de 2400 gramos cada una.

Al destapar una de las chimeneas, que sirve para la carga, se desprendieron algunos gramos de pólvora, circunstancia que hace suponer que están cargadas con esta materia explosiva.

Damos los precedentes pormenores que hemos recogido, con las reservas necesarias, absteniéndonos de emitir juicio ni hacer comentario alguno, puesto que estando el asunto *sub judice* al juzgado toca averiguar cuanto el tribunal crea oportuno».

La vida por el honor

Dice un telegrama de Sevilla:

«Francisco Melgal Roca, natural de Algeciras, cabo del primer escuadrón del regimiento de cazadores de caballería de Alfonso XII, de guarnición en esta capital, se ha suicidado en el cuartel.

Para quitarse la vida ató un cordón al gatillo de una tercerola Mausser, puso el cañón del arma debajo de la barba, y disparó.

La bala le traspasó el cráneo y se incrustó en el techo.

La muerte ha sido instantánea.

Parece que habian destituido al cabo porque estando anoche de imaginaria burlaron su vigilancia y robaron en el dormitorio del cuartel treinta reales a un soldado, sin que despues se averiguase quien los sustrajo.

El muchacho, que era muy pundonoroso, se avergonzó de que le exonerasen y resolvió quitarse la vida antes que obedecer la orden que se le habia dado para que se quitase los galones.

OTRA BOMBA EN PARÍS

(POR LA AGENCIA FABRA)

París 17.

Numerosos grupos se estacionan en la plaza de la Concordia, donde se levanta la estatua de Strasburgo, sitio en que estalló anoche la bomba.

Solo han quedado señales en el basamento de la estatua.

La balustrada ha quedado tambien algo estropeada.

El explosivo fué colocado de tal suerte, que la proyección de los pedazos se hiciera en dirección al jardín de las Tullerías.

Los muros de dicho jardín situados a treinta metros del lugar de la explosión, tienen agujeros de un centímetro de profundidad.

Los restos recogidos forman un volumen de dos decímetros cúbicos.

La bomba contenía pedazos de fundición idénticos a los que llevaba el tubo encontrado el lunes en el bosque de Bolonia.

Se calcula que era una bomba construida sólidamente.

Ha sido imposible determinar las substancias de las manchas descubiertas en el sitio de la explosión, porque la lluvia las ha borrado.

Han sido oidos nueve testigos: todos coincidieron en que habian visto un joven vestido con traje gris y sombrero de paja, aproximarse a la estatua de Strasburgo, bajarse hasta el suelo y luego huir.

Perseguido logró desaparecer. Hasta ahora no se ha hecho prisión alguna.

«Le Matin» de hoy cuenta que hace dos meses se encontró en el mismo sitio una bomba con mecha medio consumida, calculándose que por un accidente cualquiera no habia seguido ardiendo.

El estallido de la bomba colocada en la plaza de la Concordia fué tan fuerte, que se sintió a larguísima distancia, produciendo gran alarma y cierre de tiendas.

La prensa de esta mañana consagra atención preferente al atentado de anoche que afortunadamente, no ocasionó desgracias personales, pues por efecto de la lluvia estaba desierta la plaza de la Concordia en el momento de producirse la explosión.

A lo largo de la calle de Rivoli observáronse manchas de sangre.

Han sido detenidos dos individuos sospechosos. Uno de ellos llevaba varios trozos de hierro y algunas piedras ocultas en los bolsillos.

El comisario de policia les interrogó al instante.

La opinión general es, que en la explosión de anoche de la plaza de la Concordia se trata solamente de una manifestación contraria al Gobierno sin intenciones homicidas.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.— San Gervasio.

Parroquia de San Francisco

Mañana, esta parroquia celebra la fiesta del Santísimo Corpus con un oficio solemne a las 9 y media de la mañana y por la tarde a las seis función del Sagrado Corazón de Jesús y a las siete solemne procesión por las calles de la parroquia acostumbradas.

Santuario de Ntra. Sra. de Misericordia

Hoy por la tarde a las 7 se celebrará la Salve como los demás sábados.

SANTOS DE MAÑANA.— San Silverio.

SUICIDIO DE DOS NOVIOS.

Leemos en el «Heraldo de Madrid» llegado ayer:

En el cerro de las Peñuelas se ha desarrollado durante la mañana de hoy

un suceso trágico y sangriento, del que han sido protagonistas una hermosa joven de diez y siete años de edad y el amante de esta, que no contaba más de veinte.

Sobre dicho cerro se ha encontrado, a las seis y media próximamente, la pareja de amantes estrechamente abrazados, unidos por los muslos con una correa y con la cabeza cubierta de sangre.

El hallazgo

Las primeras personas que vieron a la enamorada pareja sobre el cesped, fueron los trabajadores de una obra que se está practicando en un lavadero próximo al lugar de la ocurrencia, y los cuales al pasar por allí, aunque a alguna distancia, exclamaron:

—¡Vaya, que esos no han pasado mal la noche el fresco!

Al poco rato de esto oyéronse los gritos de una mujer que pasó por allí y que pedía auxilio horrorizada.

Cuando las personas que la oyeron gritar acudieron para ver lo que ocurría, presenciaron un cuadro tristísimo.

La pareja que los trabajadores vieron antes sobre el suelo, y a quienes creyeron durmiendo, tenían los dos la cabeza casi destrozada y el rostro cubierto totalmente de sangre.

Los dos estaban atados por el muslo derecho de ella a izquierdo de él, con una correa de las que se usan para sujetar los pantalones.

A su lado habia una pistola niquelada descargada, y más allá un botijo de agua.

Aviso a los médicos

La mujer que primero se dió cuenta del suceso aseguraba que ella estaba viva, porque le habia visto mover los dedos de una mano.

Puesto el hecho en conocimiento del cabo de la Guardia civil de las Peñuelas, se dió aviso inmediatamente a la Casa de Socorro más próxima, y un médico de la sucursal del distrito de la Inclusa, establecida en la ronda de Atocha, se personó en el acto en el sitio de la ocurrencia.

Reconocidos los dos cuerpos escrupulosamente, se vió que él era cadáver y que la mujer aún vivía.

Separada ella del cadáver de su amante, fué trasladada en una camilla al benéfico establecimiento, donde ingresó a las siete y diez minutos de la mañana.

Su estado era tan gravísimo, que después de practicarle la primera cura hubo necesidad de administrarle los últimos Sacramentos.

El Juzgado

Entre tanto se dió aviso telefónico al Juzgado de guardia y a la delegación del distrito.

En cuanto al activo juez señor Gullón tuvo conocimiento de lo ocurrido, ordenó que se enganchase el coche del Juzgado, y acompañado del actuario señor Blanquez y del oficial señor Donnay, salió hacia el cerro de las Peñuelas.

Al llegar allí, un grupo compacto de curiosos rodeaba el cadáver.

Decíase que se trataba de un drama de amor, y que los dos novios se habian matado porque sus padres se negaban a casarlos.

Amor desesperado

El cadáver fué identificado, después de leer el juez un papel que tenia en uno de los bolsillos firmado con el nombre de Loreto Cabo, y en el cual se anunciaba el propósito deliberado que los dos amantes habian tenido de darse muerte a causa de oponerse sus padres a su unión y no querer ellos dejar de pertenecerse.

Tambien se halló en sus bolsillos un certificado de quintas del último sorteo y otros documentos personales.

El cadáver vestía traje de pana de color marrón, faja, y calzaba alpargatas.

Tenía la cabeza atravesada por dos balazos disparados en la sien.

Ordenado por el Juez su traslación al Depósito judicial, dirigióse a la Casa de Socorro para ver a la herida.

Ella no podia articular una palabra. Registradas sus ropas, se encontraron una cédula personal y otra carta diri-

gida al juez de guardia, y concebida en los mismos términos que la escrita por su amante.

En la cédula, que era del anterior, hacia constar que se llamaba Clara Méndez Santana, que tenia dieciséis años y habitaba en la Ronda de Embajadores, núm. 87, principal.

Al Hospital

Curada de primera intención, y después de retirarse el Juzgado, Blanca Méndez fué trasladada al Hospital Provincial, donde, a las tres de la tarde, todavía estaba viva, pero seguia en inminente peligro de muerte.

Las heridas

Los facultativos de la Casa de Socorro han certificado de las siguientes heridas que reconocieron en la cabeza de Clara:

Una incisa de cinco centímetros de extensión superficial.

Otra de arma de fuego, penetrante, sobre la incisa.

Ambas en la region temporal derecha.

Otra semicircular, como de tres centímetros de extensión superficial, que interesaba solo la piel en la parte lateral externa del ojo del mismo lado.

Los trofeos de Lachambre

Un niño tagalo

Entre los muchos trofeos de guerra que trae el general Lachambre, hay uno que, tanto el ilustre soldado como su señora, tienen en gran estimación.

Es un niño tagalo de pocos meses que encontró abandonado en el campo en una de las acciones en que fueron arrollados y vencidos los insurrectos.

Compadecido de la pobre criatura, el general Lachambre la recogió y llevó al campamento y hoy lo tiene puesto en ama y está mirándose en él como en un hijo el caritativo matrimonio.

El niño es una miniatura tagala, de semblante muy vivo y simpático.

DE BARCELONA.

Los presos anarquistas

Anteayer, a las siete de la mañana, salió de las Cárceles Nacionales de Barcelona una cuerda de 26 presos, constituida por 6 deportados filipinos y 20 condenados por el crimen de la calle de Cambios Nuevos.

Custodiados por fuerza de la guardia civil fueron trasladados a la estación del ferrocarril del Norte, ocupando un vagón celular que los condujo hacia Madrid, de donde se les trasladará a los siguientes penales:

Francisco Lis Arbiol, Cristóbal Soler Bajos y Juan Sala Cortacáns, al penal de Valladolid.

Lorenzo Serra Balmes, Antonio Costa Pous, José Mesa Valderrama y Mateo Ripoll Boldú, al de Burgos.

Juan Bautista Oller, Baldomero Oller Tarafa y José Pons Vilaplana, a Alhucemas.

José Vila Valls, Sebastián Suñé Gabaldá y Juan Torrens Ros, a Chafarinas.

Juan Casanovas Viladelprat, Rafael Cusidó Baró, Jacinto Melich Alemany, Juan Vilella Cristófol y Francisco Callis Clavería, al Peñón de la Gomera.

Y a Melilla, Epifanio Caus Vidal y Antonio Ceperuelo Hernández.

Tambien debía salir para Marsella el preso gubernativo Alfredo Ruggiero, pero tuvo que suspenderse nuevamente el embarque pues el ministro de la Gobernación comunicó algunas órdenes en este sentido.

Al parecer confirmase el rumor de que Francia no admite otros extraños que los súbditos franceses.

CRONICA LOCAL Y GENERAL

Lo del Lloá

El miércoles último se originó un serio tumulto en Lloá, población perteneciente al partido judicial de Falset, y distante de esta última unos doce kilómetros.

Segun nos comunicó ayer un vecino de aquella localidad, merecedor de

nuestro crédito más entero, lo ocurrido fué lo siguiente:

A las nueve de la mañana del indicado día, se presentó en las Casas Consistoriales de Lloá el Agente ejecutivo del partido de Falset, al objeto de proceder á la subasta de fincas embargadas á deudores morosos en el pago de la contribución territorial. Como sea que dichos deudores son en número crecidísimo, á causa de la grave crisis por qué atraviesa aquella localidad por consecuencia de hallarse la propiedad rústica invadida por la filoxera, empezó á cundir por la población la especie de que se iba á proceder á la venta de las fincas de aquellos vecinos, originándose un tumulto serio que presentó desde el primer momento un carácter verdaderamente amenazador.

En vista de que resultaba imponente aquella actitud hostil, la autoridad local dispuso, para calmar el alboroto, se suspendiera la subasta de las fincas, pasándose inmediatamente aviso á los puntos de la guardia civil más inmediatos á Lloá, que son los de Falset y Tivisa, y con la presencia de algunos números de la benemérita, continuando el orden de suspensión se logró apaciguar los ánimos calmando el alboroto.

La autoridad judicial entiende en estos hechos que no tuvieron las graves consecuencias que eran de temer gracias al tacto del Alcalde de aquella población.

Ayer continuaba todavía subsistente la orden de suspensión de la subasta.

Terminada la procesión del Corpus, vióse anteayer tarde extraordinariamente concurrido el Paseo de Meta, luciendo en él nuestras lindas pollitas los atractivos de sus gracias sin par.

Formaba un verdadero contraste con el derecho de gracia y elegancia que se dió cita en aquel sitio, uno de los pocos que en Reus tenemos con alguna amenidad, la escasísima iluminación del mismo, que no se aumentó tampoco en el resto de la noche, como venia haciéndose en años anteriores.

Por cartas recibidas en Málaga se sabe que los moros fronterizos de Melilla andan soliviantados estos días, pero no contra España, sino contra el bajá del campo.

La causa de la excitación es suponer que el sultan va á imponer un castigo á las kábilas de Benisicar porque se niegan á pagar las contribuciones.

Los profesores que componen el quinteto que ameniza las veladas de todos los días festivos en el Gran Café de España, obtuvieron anoche muchos y merecidos aplausos por la feliz interpretación que supieron dar á cada una de las piezas que componen el programa.

Un hombre de unos 50 años de edad, atentó á su vida, anteayer por la mañana en los jardines del Parque, junto al pedestal de la estatua de Prim, disparándose un pistolazo que le dejó muerto en el acto. El difunto, cuya personalidad no pudo ser identificada, fué trasladado al Cementerio S. O.

Fuó desfavorablemente comentada entre este vecindario la conducta de la banda municipal, dejando de acudir á la procesión, acompañando al Excelentísimo Ayuntamiento.

A propósito de este hecho, y según la versión que pudimos recoger, parece que la ausencia fué motivada á consecuencia de hallarse amenizando la función acrobática que se daba en el Frontón, parte de los individuos que componen la banda municipal, saliendo del espectáculo cuando ya la procesión hallábase en mitad de su curso.

El resto de los individuos de aquella, en número de trece, aunque acudió á la iglesia de San Pedro en hora oportuna, no se atrevió á agregarse á la comitiva, para no hacer todavía mayor el ridículo á que dieron origen sus compañeros.

Por real orden del ministerio de Fomento, publicada en la Gaceta, se dispone:

«El precio máximo de los billetes de entrada á los andenes de las estaciones de los ferrocarriles, á la salida y llegada de los trenes, será 0'50 céntimos de peseta, y para cada estación registrá un

solo precio, que se establecerá, según su importancia, dentro del indicado tipo.

La venta de estos billetes debe hacerse con arreglo á la tarifa que aprueba el ministerio de Fomento, y el producto de la venta, descontando el tanto por ciento destinado á reembolsar los gastos del servicio, se invertirá por las Compañías en fines de beneficencia, auxilio á las clases obreras necesitadas, ó en un monte-pío en favor de los empleados de las Empresas.»

La solemne procesión del Corpus efectuada anteayer tarde, resultó bastante lucida, siendo presenciado su paso por extraordinaria concurrencia que se agolpaba en todas las calles del tránsito.

En el próximo mes de septiembre, se celebrará en la ciudad de Logroño una Exposición regional de Agricultura, Industria y Artes, por acuerdo de su Ayuntamiento. En ella se admitirán los productos y trabajos procedentes de las provincias de Logroño, Vascongadas, Navarra, Soria, Zaragoza y Burgos.

Tampoco anteayer se repartió correo de Madrid, á virtud de no haber llegado, por averías en la línea.

La frecuencia con que se repite este hecho que ocasiona perjuicios al comercio y al público en general demanda un pronto y completo arreglo.

Telegrafían de Munich diciendo que ha fallecido en aquella población el abate de Kneipp, cuya notoriedad se ha hecho universal durante los últimos años por su sistema hidroterápico.

Ayer repartióse en esta ciudad la correspondencia de Cuba llegada á España con el vapor correo «P. de Sarrástegui».

Se están haciendo gestiones para que la banda de artillería de Segovia al regresar á España, después de su excursión por la vecina República pase por Barcelona á fin de poder dar alguna audición en el Palacio de Bellas Artes.

Ha fallecido en esta ciudad el rico y acaudalado propietario de Porrera don José María Simó Juncosa, persona de grandes cualidades y caritativa á lo sumo.

Hoy será trasladado á Porrera su pueblo natal, para darle sepultura.

Reciba su apreciable familia nuestro más sentido pésame.

Los mozos de la Escuadra del puesto de Píera, comunican que en un caserío denominado San Jaime de Sasroviras, encontraron un depósito de armas de alguna consideración.

Al hallazgo efectuado se considera significativo por algunos porque la casa donde dichas armas se han hallado está habitada por un conocido carlista.

Los mozos se apoderaron de cinco tercerolas, tres fusiles, dos Remingtons, cuatro pistolas, un revolver, seis bayonetas, siete machetes, un sable, dos cuchillos flamencos, un puñal, cinco cornetas y setecientos noventa cartuchos para fusil y revolver.

Todo ello, junto con el dueño de la finca fué puesto á disposición del Juzgado.

Ayer se recaudaron en esta ciudad, en concepto de consumos, 601 pesetas 79 céntimos, distribuidas en la siguiente forma:

En los felatos, 385 pesetas 84 céntimos.

Derechos de matadero, 215 pesetas 95 céntimos.

El general Azcárraga ha recibido un telegrama del alcalde de Carcasonne dándole gracias por haber consentido que la música de la Academia de Artillería de Segovia se detuviese en aquella población al regresar de Marsella.

Añade el telegrama que dicha música fué objeto de toda suerte de agasajos, celebrándose una fiesta expresiva de la cariñosa fraternidad que une á franceses y españoles.

Un despacho de Marsella, dirigido al periódico «Le Journal» da cuenta de haber ocurrido una reyerta entre obreros franceses e italianos.

A consecuencia de la colisión, dos obreros franceses perdieron la vida.

El choque ha ocurrido en Salines de

Jirán cerca de Arles y tuvo por causa inicial el haber asestado un obrero italiano tres puñaladas á un obrero francés.

Escribe ayer el «Diario» de Lérida:

«Después de una mañana calurosa sobrevino ayer una tarde tempestuosa como pocas. A las tres un viento huracanado barrió los campos y la ciudad, diezmado los frutales de la huerta y levantando inmensas polvoredas. Varios temporales se formaron en nuestro horizonte visible. A las cuatro, uno de ellos que tenía su núcleo hacia el Norte, avanzó en dirección Sudeste, descargando por la parte del llano de Urgel principalmente y sigue sobre este término.

El agua fué abundante y duró hasta el anochecer. Sus efectos habrán sido beneficiosos porque la atmósfera estaba días há muy cargada y árboles y plantas necesitaban lo que se llama un baño de limpieza».

Anteayer se efectuaron en diversos puntos de España más de 50 corridos de toros.

¡Una friolera!

Los niños la aceptan con el mayor gusto

(Desconfiar de las imitaciones.)

Sres. Scott y Bowne.

Madrid septiembre 1887.

Muy Sres. míos: Cábeme la satisfacción de manifestarles que en varias ocasiones he hecho uso de la «Emulsion Scott» de aceite de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y de sosa, á lo cual los enfermitos no han manifestado repugnancia alguna, al contrario sobre todo si se la asocia con leche, produciendo de una ú otra manera los buenos efectos propios de aquella medicación, especialmente si se vigilan atentamente las funciones digestivas y si se usa de un modo constante.

Dr. TOLOSA de LATOUR.

Director del Hospital del Niño Jesús.

SECCION COMERCIAL

Bolsin de Reus

Antonio Demestre.—Monterols, 27
Cotización en Barcelona á las cuatro de la tarde de ayer.

Table with exchange rates for Interior, Exterior, Colonial, Nortés, Francias, Cubas, Aduanas, Obligaciones 5 p, Almansa, Idem 3 p, Paris, Exterior, Nortés, Giros, Paris, Londres.

Se reciben ordenes para operaciones de Bolsa.

Descuento de cupones; compra y venta al contado y por cuenta ajena valores del Estado y locales de Barcelona; compras de monedas de oro.

J. Marsans Raf.

Representante: Joaquín Sociats.
Reus-calle Sta. Ana, 26-Reus.

Cierre de la Bolsa de Barcelona á las 4 de la tarde de ayer:

Table with exchange rates for Interior, Exterior, Amortizable, Aduanas, Nortés, Obligaciones 6 p, Obligaciones 3 p, Giros, Paris, Londres.

Se reciben ordenes de Bolsa para Barcelona, Madrid y París.

Descuento de cupones; compra y venta al contado y por cuenta ajena de toda clase de valores; compra de monedas y billetes de todos países.

Bolsa de Barcelona

Cambios corrientes segun telegrama de la casa «Aventino Guillem» Sociedad en comandita de Barcelona, á las 4'50 de la tarde.

Table with exchange rates for Interior, Exterior, Amortizable, Cubas 1886, Cubas 1890, Coloniales, Nortés, Francias, Orensas, Paris Exterior.

Madrid Interior. 65'85
París á la vista. 29'95
Londres á la vista. 32'65
Reciben ordenes de Bolsa para Barcelona, Madrid, París y Londres. Compran toda clase de cupones.—Despacho Palau 5.

MOVIMIENTO DEL PUERTO DE TARRAGONA

Entradas del día 17
Vapor Anselmo, de Barcelona, con transito; lo despachan los señores hijos de B. Lopez.
Laud Teresa, de San Carlos, con sal, consignado á don Juan Mallol.
Despachadas
Ninguna.

Importantísimo

A LOS HERNIADOS (Trencats)

Un justificado motivo me obliga á llamar la atención del público. Desde largo tiempo, y después de una práctica constante en el establecimiento ortopédico de Clausolles, de Barcelona, vengo dedicándome muy especialmente al tratamiento y curación de las hernias, y como esta clase de enfermedad está desgraciadamente explotada por intrusos charlatanes, deseo no se me confunda con esa cáfila de vividores, que vienen llamándose ortopédicos expertos en hernias y otras denominaciones, sin título alguno legal que acredite su suficiencia para ello, llegando hasta el punto de asegurar que curan las hernias sin bragueros, que no quieren cobrar nada hasta obtenida la curación y otras sandeces por el estilo, siendo de advertir que cumplen tan formalmente su palabra, que cobran el braguero en el acto de haberlo aplicado.

Muchos son los que venden bragueros; muy pocos los que saben colocarlos; rarísimos los que conocen lo que es una hernia. Se exige al practicante, á la comadrona, al dentista, que acrediten su competencia y es justo que se necesite un título para poner sanguijuelas, ó curar una cantarida, y se permita manejar impunemente las vísceras del vientre al primero que se le antejo poner un braguero y llamarse experto en hernias, anunciando en los periódicos la curación radical de esta enfermedad, cuyo mecanismo desconocen absolutamente?

He de llamar también la atención de las madres para que no lleven sus pequeñuelos á casa de ciertas mujeres á que los curan, y lo que hacen, en vez de curarlos, es colocarles un vendaje incómodo y perjudicial, de tal modo apretado, que suelen arrastrar con él la piel al quitárselo, contrayendo nuevas enfermedades, según he tenido ocasión de comprobar, pues yo he visitado y curado niñas y niños de 7 y ocho años que han sido vendados 6 y 7 años sin conseguir su curación. Acónsejense con los señores médicos, y con seguridad todos les dirán que el mejor remedio son los bragueros de caoutchouc que con tanto éxito he colocado en casa Clausolles de Barcelona y en esta misma ciudad, como lo prueban las muchas criaturitas curadas en menos de tres meses, de entre las cuales puedo citar las de José Fondevila: Cárcel 9.—2.º José Magrané: Mayor 48.—tienda. Enrique Mariné: San Ignacio 2. Elvira Forcada: Cármen Alto 66.—1.º, los dos primeros de hernia doble; todas las cuales han quedado altamente satisfechas de mis servicios.

LA CRUZ ROJA JOSE PUJOL, CIRUJANO.

PLAZA PRIM, REUS

Recomendaciones

ANUNCIO

Sociedad «LA PALMA»

Se convoca á todos los socios de esta sociedad á una reunión general que se verificará el próximo domingo día 20 del actual para la discusión y aprobación de los Reglamentos que deberán regir en la misma.

Reus 18 de Junio de 1897.—P. A. de la J. de G. I.—El Secretario.

Baños y Duchas

CASA DIMAS

Establecimiento á cargo de la Sra. Vda. é hijos de su antiguo propietario D. Antonio Sardá y Caylá

REUS—GREU VERMELLA (VENT), 6—REUS

Esta casa participa á sus clientes y al público en general haber abierto la temporada de verano, pudiéndose desde luego tomar baños con agua fría y caliente en elegantes pilas de mármol. También en bañeras destinadas al efecto, se preparan baños con cuantas composiciones se deseen, además de la especialidad de la casa, de positivos resultados para herpes, dolores reumáticos, inflamatorios, nerviosos y enfermedades de la piel.

DUCHAS

Hay un bien montado servicio con agua fría y caliente. NOTA: Corresponiendo al favor dispensado por nuestros clientes hemos establecido en esta sección unos abonos merced á los cuales resultan las duchas á precios sumamente módicos.

La Industrial Harinera.

Esta sociedad pone en conocimiento del público, que desde hoy queda abierto el servicio de baños en la misma instalados. Reus 13 Junio de 1897.

CABALLO EN VENTA

Para montar y tiro Darán razón en esta Imprenta.

Traspaso

Se traspasa la relojería de la Plaza de Prim, n.º 7.

Telegramas

Crimen en Salamanca.—Castellano.—El conflicto monetario en Cuba. Madrid 18.

Comunican de Salamanca que un sugeto que acababa de llegar de presidio, donde habia pasado la friolera de 18 años, hirió gravemente ayer á un sacerdote llamado Francisco Abarca, que se negaba á darle 60 duros. También hirió el criminal á tres personas más. El individuo en cuestión tiene 65 años. El cura no ha muerto.

El señor Castellano saldrá esta tarde para Zaragoza.

El ministro de Ultramar no ha recibido contestación de Cuba, respecto á la cuestión de los billetes. Los síndicos de los gremios de la Habana piden que se recojan los billetes emitiéndose títulos de cien pesos, amortizables y con el cinco por ciento. Parece ser que sobre esta base se hará el arreglo.

«El Imparcial» y la cuestion cubana

Un obispo que agoniza Madrid, 18

«El Liberal» protesta enérgicamente de la suspensión del catadrático d.) derecho penal de Salamanca, señor Dorado, decretada á consecuencia de la denuncia hecha por el obispo de que las teorías explicadas por dicho catadrático eran heterodoxas.

«El Imparcial» dedica su fondo á la cuestion de Cuba, diciendo que no tiene solución mientras no se arregle el problema internacional. El obispo de Cádiz se halla agonizando.

Filiación.—Aspirantes.—Tempestad en San Ildefonso

Madrid, 18. El nuevo ministro de los Estados Unidos en Madrid, general Valfort, es natural de Nueva York y goza de gran consideración como abogado. Se afilió como voluntario en la guerra del Norte contra el Sur y llegó á general. Ha sido teniente gobernador de Nueva York, representante y fiscal. El general Valfort embarcará para Europa dentro quince días.

De los 719 aspirantes á plazas del Banco de España han sido aprobados en el primer ejercicio 202.

Ayer descargó en San Ildefonso una tempestad como no se recuerda otra en aquel sitio. Los campos quedaron inundados y se hundieron muchas casas.

Las bombas

Madrid, 18. También dice «El Globo», hablando de bombas, que la experiencia vá demostrando que no es el mejor medio el sistema represivo para acabar con ciertos males.

Imp. de C. Ferrando P. Constitución, 7.

PÍLDORAS

del Dr. AYER

Son las mejores purgantes, son puramente vegetales,

Son fáciles de tomar y de digerir, son azucaradas.

Curan los Dolores de Cabeza, Curan la Dispepsia, Curan Estreñimiento, Curan los Desarreglos del Hígado y Abren el Apetito.



Nadie debe estar sin una cajita de las Píldoras Purgantes del Dr. Ayer, para poder tomar una pequeña dosis a los primeros síntomas de indigestión, y evitar así un sinnúmero de enfermedades.

Preparadas por el Dr. J. C. AYER Y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.
PRIMER PREMIO EN LAS

Exposiciones Universales de Barcelona y Chicago.

PARA LA VERBENA DE SAN JUAN.

Faroles de todas clases para iluminaciones de jardines.-Ramilletes de fuegos artificiales, desde 10 pesetas en adelante. Globos aereostáticos y Figuras grotescas aéreas.-Gran surtido de fuegos artificiales de todas clases.-Precios limitados.

GANGA: Vasos de cristal para iluminaciones, á 4 reales la docena los blancos, y á 5 reales docena los de colores.

REUS.-Casa. **ESPINÓS** Calle Seminarios, 73

Despachos en esta ciudad

Estanco del señor Marimon, calle Monterols; id. del señor Domingo, arrabal bajo Jesús; id. de Francisco Mariné, plaza Prim; id. de la señora Francisca Roig, arrabal de Robuster; id. de la señora Valldeperas, Camino Misericordia y en el del señor Marcelo, calle Padró.

L' UNION

Compañía francesa de Seguros contra incendios.

Fundada en 1828

Esta compañía, la primera de las compañías francesas de seguros contra incendios por la importancia de su cartera, asegura, además del peligro de incendio, los daños que puedan ocasionar la caída del relámpago, la explosión del gas del alumbrado, del vapor, de la dinamita y otros explosivos.

Capital social.	10.000.000	Frs.
Reservas.	9.635.000	»
Primas á recibir.	75.183.878	»
Total.	94.818.878	»

Capitales asegurados.	15.559.869.208	Frs.
Siniestros pagados.	202.000.000	»

Sucursal Española: Barcelona, Paseo Colon y calle de la Merced, 20, 22 y 24 - Director, D. E. Ges.
Subdirectores en Reus: Señores Bages Margenat hermanos, calle de la Mar, 38.

SERVICIO DE CORREOS PARA ULTRAMAR.

Durante el año actual, las salidas de los correos para Ultramar serán:

Para Cuba

De Cadiz los dias 10 y 30 de cada mes (vapor español).
De Coruña el 21 id. id. (vapor español).
De Santander el 22 id. id. (vapor francés).
Por la via de New-York á expediciones por semana.
En el mes de Febrero la salida de Cadiz será el día 28.

Para Puerto-Rico

De Cadiz el 10 y 30 de cada mes, (vapor español).
De Burdeos el 19 id. id., (vapor francés).
En el mes de Febrero la salida de Cadiz será el día 28.

Para Filipinas

MESES.	SALIDAS	
	De Barcelona	De Marsella
Febrero.	27	14
Marzo.	27	14
Abril.	24	11
Mayo.	22	9
Junio.	19	6
Julio.	17	4
Agosto.	14	1 y 29
Septiembre.	11	26
Octubre.	9	24
Noviembre.	4	21
Diciembre.	6	19

Además puede remitirse lá correspondencia por la via de Brindisi y vapores ingleses, saliendo estos de aquel puerto los dias 10 y 24 Enero, 7 y 21 Febrero, 7 y 21 Marzo, 4 y 18 Abril, 2, 16 y 30 Mayo, 13 y 27 Junio, 11 y 25 Julio, 8 y 22 Agosto, 5 y 19 Septiembre, 3, 17 y 31 Octubre, 14 y 28 Noviembre, 12 y 26 Diciembre.

NOTA: Debe tenerse presente que todos los vapores que llevan tropas de refuerzo á Ultramar, conducen también correspondencia.

Sociedad general de transportes marítimos á vapor de Marsella

SERVICIO DEL MES DE JUNIO DE 1897

Línea directa para el Rio de la Plata

Saldá de Barcelona el 21 de Junio directamente para Montevideo y Buenos Aires, el magnífico y rápido vapor francés

ESPAGNE.

LÍNEA PARA EL BRASIL Y RIO DE LA PLATA

Saldrá de Barcelona para Rio Janeiro Santos, Montevideo y Buenos-Aires, los grandiosos y acreditados vapores franceses

el dia 11 de Junio el vapor "Italie,"

El dia 26 el vapor

Consignatarios en Barcelona. Ripol y Comp., Plaza de Palacio.-Barcelona.

DIARIO DE REUS

FUNDADO EN 1859.

Redaccion y Administracion: Plaza de la Constitucion

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Reus: al mes, 1'50 pesetas.-En provincias: 5 pesetas trimestre.--Extranjero y Ultramar: 9 pesetas trimestre.

ANUNCIOS Y RECLAMOS A PRECIOS CONVENCIONALES.